

Kinderkonferenz

Ziel des Angebots

Die Kinderkonferenz bietet einen Raum zum Austausch und zur lösungsorientierten Klärung von verschiedenen Themen, die die Kinder bewegen. Durch die Kinderkonferenz soll somit die Partizipation und Demokratieerziehung der Kinder gefördert werden.

Konzeptbeschreibung

Bei der Kinderkonferenz kommen alle Klassensprecher*innen der Jahrgänge 2 bis 4 einmal pro Quartal zusammen. Die Klassensprecher*innen vertreten die Interessen ihrer jeweiligen Klasse. Anhand eines strukturierten Ablaufes wird die Konferenz durch die sozialpädagogischen Fachkräfte der Schuleingangsphase und durch die Schulsozialarbeit moderiert und protokolliert.

Die Ergebnisse der Kinderkonferenz werden in den Klassenratssitzungen bzw. im entsprechenden Rahmen des Klassenunterrichts durch die Klassensprecher*innen zurückgetragen. Die sozialpädagogischen Fachkräfte der Schuleingangsphase und die Schulsozialarbeit klären jeweils bis zur nächsten Kinderkonferenz die praktische Umsetzung der zusammengetragenen Interessen der Schülerschaft.